

KIM

Berikut Kronologi Laka Lantas Camplong Libatkan Dua Kendaraan Roda Empat

Hidayat - SAMPANG.KIM.WEB.ID

Jan 22, 2022 - 23:52



Kondisi dua kendaraan yang terlibat kecelakaan di Camplong

Kecelakaan hebat terjadi di Jalan Raya Desa Dharma Camplong, Kecamatan Camplong, Kabupaten Sampang, Madura, Jawa Timur, melibatkan dua (2) kendaraan roda empat (4) pada Sabtu (22/01/2022) pagi hari sekitar pukul 06.00 WIB.

Dua kendaraan yakni Honda Jazz plat nomor DK 1035 FAZ dengan Pick Up L300 nopol M 1106 UG terlibat kecelakaan dari arah berlawanan atau adu banteng.

Akibat kejadian tersebut sebanyak delapan (8) orang dari kedua belah pihak dilarikan ke Puskesmas Camplong, namun korban hanya mengalami luka-luka dan sudah mendapatkan perawatan.

Dimana kejadian bermula saat Honda Jazz yang dikemudikan Arifurrahman (18), warga Dusun Bragung, Desa Guluk - Guluk Kecamatan Guluk Guluk Kabupaten Sumenep, yang ingin mendahului kendaraan lain melaju dari barat ke arah timur, namun dari arah berlawanan mobil Mitsubishi pick up L300 yang dikemudikan Abd Muhni (59), warga Desa Dharma Camplong, Kecamatan Camplong, Kabupaten Sampang, sehingga tidak dapat dihindari kecelakaan pun terjadi.

Dari hasil penelusuran dilokasi yang dilakukan oleh Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Group, Eko salah satu pengendara motor yang ingin ke Pamekasan menerangkan, kejadian tersebut sekitar jam 06:00, dan nampak dilokasi kejadian sudah ada pihak kepolisian yang berjaga untuk mengatur arus lalu lintas dapat dari kejadian ini.

"Saya berangkat jam 06:00 dari rumah (jalan Wilis) Kelurahan Karang Dalem, sesampai disini sudah ada aparat Kepolisian mengatur arus lalu lintas, dan dua (2) mobil masih dilokasi, namun korban sudah dibawa ke Puskesmas Camplong," tuturnya

Sementara itu Kasat Lantas Polres Sampang melalui Kanit Laka Lantas Iptu Eko Puji Waluyo menjelaskan, kecelakaan terjadi karena kurang perhitungan dan kehati-hatian mobil Honda Jazz yang melaju dari barat ke timur.

"Honda jazz yang hendak mendahului kendaraan lain didepannya, dari arah berlawanan ada pick up L300. Pengemudi mobil tidak lagi bisa menghindar karena jaraknya sudah sangat dekat dan tidak bisa lagi menguasai kemudi sehingga terjadilah laka lantas," jelasnya.

Penumpang dari pick up berjumlah 5 orang dan yang mengalami luka-luka 4 orang, sementara penumpang honda jazz berjumlah 3 orang dan semuanya dibawa ke puskesmas Camplong untuk mendapatkan perawatan.

Ada sebanyak empat (4) orang penumpang pick up yang mengalami luka-luka, yakni Rupik (50), Mariyam (50) warga Desa Dharma Camplong. Kemudian Busani (62) asal Desa Dharma Tanjung serta Summah (42) asal Desa Tambaan.

Lanjut Eko, pengemudi honda Jazz tidak memperhatikan atau memprioritaskan kendaraan dari arah yang berlawan sebelum mendahului kendaran lain yang ada di depannya serta kurang berhati-hati, sehingga kecelakaan pun tidak bisa dihindari.

Jurnalis : Huzaini

Editor : Biro Sampang